

## Badminton-Abteilung des TV Rennerod zu Gast beim Midnightball

Zum Midnightballtreffen im Februar hatten die Organisatorinnen den TV Rennerod mit der Badminton-Abteilung zu einem Schnupperkurs in die Sporthalle der Westerwaldschule eingeladen. Die vier Vereinsmitglieder ermöglichten gemeinsam mit ihrem Trainer Danny Kramer einen beeindruckenden Einblick in den Badminton-Sport. Die interessierten Jugendlichen konnten allerhand Informatives über den Sport erfahren, Techniken und Tricks kennen lernen und natürlich auch alles selbst ausgiebig erproben. Damit war die sehr gelungene Veranstaltung eine gute Werbung für dieses Sportangebot des TV Rennerod.



